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Anfrage Müllproblematik Waldwiese  
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Kwasny, 
 
wir bitten um Berücksichtigung der nachstehenden Anfrage für den öffentlichen Teil der Ratssitzung am 
03.07.2014: 
 
 
Müllproblematik Waldwiese Südstadt 
 
Die Waldwiese gehört zu den wenigen städtisch verbliebenen Bolz- und Sportplätzen unserer Stadt. Für 
Freizeitsportler und Vereine hat sie eine hohe Bedeutung. 
 
Seit einigen Jahren wird die Waldwiese oft für private Partys und Grillabende bzw. für Lagerfeuer genutzt. Der 
entstehende Müll wird nur selten mitgenommen. Wer die Partyreste vor Ort entsorgen will, muss die beiden 
kleinen Mülltonnen suchen, zumeist sind diese sowieso bis zum Rand gefüllt. Aktuell wurde durch das Sportamt 
eine zusätzliche Tonne organisiert, was wir ausdrücklich begrüßen.  
 
Grundsätzlich gibt es für die Waldwiese aber keine erkennbaren „Platzregeln“, die auch anderen anwesenden 
Gruppen oder Personen ermöglichen würden, einzelne auf ein Fehlverhalten hinzuweisen bzw. durch die eine 
Rufnummer benannt wird, bei der man Auffälligkeiten melden kann.  
 
Die ausbleibende Kommunikation von Verhaltensregeln führt zu einem fortschreitenden Missbrauch der 
Waldwiese, zu Sachbeschädigung und Vandalismus; auch in Bezug auf den angrenzenden Aschenplatz.  
 
 
Deshalb fragen wir wie folgt an: 
 
1. Finden regelmäßige Inspektionen der Fläche statt und wenn ja, wer führt diese durch. 
2. Wird darüber ein Protokoll erstellt (in jedem Fastfood-Restaurant ist dies an der Tagesordnung)? 
3. Welcher Fachbereich ist für die Waldwiese gesamtverantwortlich und organisiert z.B. auch die regelmäßige 

Müllbeseitigung? 
4. Gibt es Planungen für die Waldwiese, die in einem abgegrenzten Bereich das Grillen oder die Benutzung 

einer Feuerstelle vorsehen?  
5. Wurde in der Vergangenheit schon einmal darüber nachgedacht, sogenannte Platzpaten zu benennen? 
6. Bestehen Planungen für die Waldwiese, die in den nächsten Jahren über die Nutzung als Sport- und 

Bolzplatz hinausgehen? 
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Die Waldwiese muss als Begegnungsfläche erhalten bleiben, eine weiteren Verwahrlosung des Platzes ist nicht 
hinzunehmen. Wir schlagen eine bessere und sichtbare Ausstattung mit entsprechend großen Müllgefäßen vor. 
Hier könnten Erfahrungen mit klassischen Haushaltstonnen gesammelt werden.  
 
Desweiteren sollte einen eindeutige Kommunikation mit den Platzbenutzern stattfinden. Eine ansprechend 

gestaltete Platzregel ist ein bewährtes und sinnvolles Mittel dazu. 

Einer zeitnahen Beantwortung sehen wir gerne entgegen und bedanken uns im Voraus für die Mühe. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


